



A D E A C

ASOCIACIÓN DE DISTRIBUIDORES Y ENVASADORES DE AGUA EN COOLER

ASAMBLEA GENERAL 14 DE MARZO DE 2013

En El Prat de Llobregat (Barcelona), siendo las 10:30 horas del día catorce de marzo de dos mil trece, se reúnen en Asamblea General Ordinaria, actuando como Presidente el Sr. Sergio Pérez, con número de D.N.I. 24362594-M y como Secretario Tesorero el Sr. Jordi Morera con número de D.N.I. 43400977-T, los siguientes asociados y representantes:

ACQUAJET: Sra. Natalia Caprari, Sr. Héctor Valera y Sr. Ivan Colomer
AGUA DE BRONCHALES: Sra. Marisol Barba
AIGUA DEL MONTSENY: Sr. Josep Lluís Ninou
AQUADIRECT BLUE PLANET: Sr. Lluís Parera y Sr. Marc Parera
CANALETAS: Sr. Jordi Morera
CNTA: Sra. Marta Mina y Sr. Jorge Lorenzo
EDEN: Sra. Adriana Du Croo
FONT DEL SUBIRA CEAM: Sr. Félix Navarro y Sr. Jesús Lavaila
FUENTE AZUL: Sr. Ángel J. Gutiérrez
GREIF: Sra. Anna Konieczny
GREINER PACKAGING: Sra. Sandrine Rodríguez
GRUPO LECHE PASCUAL: Sr. Alfonso Amat
LABORATORIO DR. OLIVER RODÉS: Sr. Jordi Oliver Rodés, Sr. Álex Mezquida y Sr. Antoni Borrell
NEWSLINE: Sr. Miguel Ramos
PINDEX WATER: Sr. José M^a Castellarnau, Sr. Francisco Rodríguez y Sr. José Luis Figueras
VIVA AQUA SERVICE: Sr. Sergio Pérez y la Sra. Isabel Moliner
WE: Sr. Gustav Felix

1. Apertura de la sesión

El Presidente Sr. Sergio Pérez abre la Asamblea General excusando la presencia del vocal Sr. Antonio Burgos ausente por enfermedad y da las gracias al Ayuntamiento de El Prat de Llobregat por la cesión gratuita de la sala por mediación del Sr. Jordi Morera. A continuación da paso al Secretario Técnico Sr. Miguel Ramos para la lectura y aprobación del Orden del Día.

2. Orden del Día

10:30 Entrega de documentación e identificación de los asistentes

10:45 Bienvenida asistentes e invitados

10:50 Aprobación del Orden del Día

- 10:55 Lectura y aprobación del Acta anterior
- 11:05 Informe de Gestión
- 11:15 Balance económico 2012
- 11:30 Presupuesto 2013
- 11:40 Pertenencia a la Federación Europea WE
- 11:50 Ruegos y Preguntas

Con posterioridad a la Asamblea General se realizará un debate especial sobre Bisfenol A, con la siguiente programación:

- 12:00 Bisfenol A: Situación y Nuevos Materiales:
- Greif (Anna Konieczny)
 - Greiner Packaging (Sandrine Rodriguez)
 - Pindex Water (José María Castellarnau)
 - Petainer UK (Philip Sanner –traducción simultánea)

12:45 Debate

13:00 Descanso

- 13:30 Ponencia Especial AESAN (Ministerio de Sanidad y Consumo)
Bisfenol A y Normativa Técnica de Materiales en contacto con los Alimentos
- Nuria García Tejedor: Jefa de Servicio de la Subdirección General de Gestión de Riesgos Alimentarios de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN)

3. Lectura del Orden del Día y aprobación del Acta de la Asamblea anterior

Se aprueba el Orden del Día y se da por leída el Acta de la Asamblea General anterior de 16 de febrero de 2012 por unanimidad.

4. Informe de la Secretaría Técnica

El Sr. Ramos pasa a detallar las reuniones de Junta Directiva mantenidas durante el año 2012 y en lo que llevamos de 2013:

- 24 de enero de 2012
- 22 de marzo de 2012
- 3 de mayo de 2012
- 18 de junio de 2012
- 18 de septiembre de 2012
- 25 de octubre de 2012
- 13 de diciembre de 2012
- 31 de enero de 2013
- 13 de febrero de 2013
- 13 de marzo de 2013

4.1 Relación con el Ministerio de Sanidad

Durante 2012 la Junta Directiva ha intensificado la relación con la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN) del Ministerio de Sanidad. En su momento se informó a este organismo sobre el cambio de Junta Directiva en ADEAC y se solicitó que nos mantuvieran informados sobre novedades relativas al sector.

En esta línea, el Presidente de ADEAC se reunió en Madrid el 18 de diciembre de 2012 con Rosa Sanchidrián, Subdirectora General de Gestión de Riesgos Alimentarios de la AESAN, y con Victorio Teruel, responsable de trabajos relacionados con la Asociación Europea de Seguridad Alimentaria (EFSA) dentro de AESAN. El Presidente presentó la Asociación, sus funciones y políticas de cumplimiento de estándares de calidad. Además, manifestó nuestra preocupación respecto al Bisfenol A. Paralelamente, se ha solicitado a AESAN que participe al final de esta Asamblea General.

4.2 Reuniones Watercoolers Europe (WE)

Se han celebrado dos reuniones de la Dirección Ejecutiva de WE en 2012. El Presidente de ADEAC acudió a ambas, en Dusseldorf y Estambul.

El 12 de abril se celebró una reunión de Dusseldorf, en la que el Comité de Formación y Auditorías estableció la necesidad de crear un apartado en las auditorías actuales de distribuidores para incluir los POU's.

Por su parte, el Comité de POU's expuso que realizaría un Protocolo de Estandarización para controlar el agua que se obtiene de los POU's.

El Comité Medio Ambiental reiteró la necesidad de que el sector dé cumplimiento a toda la normativa medioambiental vigente.

Por lo que se refiere al Comité de Comunicación se destacó en Dusseldorf el lanzamiento del nuevo nombre de la asociación WE, así como su página web.

El 10 de octubre de 2012 tuvo lugar la segunda reunión de la Dirección de WE en Estambul.

Aquí se aprobó la subida de un 3,5% para las cuotas de cada Asociación. También se puso de manifiesto que en el presupuesto se iban a reducir gastos relativos a cuestiones operativas de la Federación europea.

El Presidente de ADEAC hizo constar en acta que ADEAC aprobaba el presupuesto por el esfuerzo realizado en la contención del gasto, pero que el criterio de cuotas se debía revisar porque no se ajustaba al tamaño de los mercados ni a la situación económica de cada país. El criterio actual se basa exclusivamente en el número de miembros de cada asociación nacional. El nuevo presidente de WE dijo que se revisarían y adaptarían los criterios a la nueva situación. En este sentido, el Presidente de ADEAC ha contactado con WE para negociar la cuota de 2013.

Sobre Bisfenol A la WE abordó la ley francesa que obliga a alertar en las etiquetas sobre el consumo de agua procedente de botellas de policarbonato, sobre todo para menores de tres años de edad. En ese momento no se tenía constancia de la fecha de prohibición. Se comentó que en caso de crisis a nivel nacional cada asociación se dirija a la WE para contar con su ayuda a efectos de elaborar una respuesta correcta y conjunta.

4.3 Bisfenol A

Durante la Asamblea General de ADEAC celebrada el 16 de febrero de 2012 el Sr. Antonio Burgos, de la empresa Fuente Azul, planteó la necesidad de que la Asociación estudie qué alternativas de envases se están desarrollando. En la reunión de WE celebrada el 12 de abril de 2012 se expuso la creación de un subcomité técnico para analizar las alternativas al policarbonato.

Durante este tiempo se ha hablado del tritán, material que plantea el problema de la inestabilidad; y del PET, cuyo principal problema es que no soporta el lavado a ciertas temperaturas, además de no facilitar que se coloque asa en las garrafas; y se habla también del vidrio, material que puede resultar peligroso ya que, entre otros problemas, las máquinas de lavado tendrían también dificultades para aguantar el peso.

Por último, en diciembre de 2012 el Senado francés aprobó un proyecto de ley para la suspensión de la fabricación, importación, exportación y comercialización de los envases para fines alimenticios que contienen Bisfenol A, distinguiendo entre los destinados a lactantes, prohibidos en enero de 2013, y el resto, a partir de 2015.

Con el objetivo de tratar este asunto la Secretaría Técnica contactó con las empresas socias de ADEAC Del Villar, Greif, Greiner Packaging y Pindex Water. Tres de ellas respondieron, Greif, Greiner Packaging y Pindex Water, y tras esta Asamblea General realizarán una presentación sobre la situación del BPA en los envases y los materiales alternativos. También expondrá su punto de vista el fabricante alemán Petainer.

4.4 Alarma en Ceuta

Tras recibir información, en abril de 2012, de que la Consejería de Sanidad y Consumo había precintado y clausurado de manera cautelar el almacén de una empresa suministradora de agua embotellada tras la realización de una inspección rutinaria en Ceuta, la Secretaría llevó a cabo una serie de gestiones.

Se contactó con el gerente del Manantial Montaña Nevada, Sr. Pablo Monteagudo, manantial suministrador del agua embotellada objeto de la inspección. El Sr. Monteagudo explicó que según su distribuidor de Ceuta la inspección de salud le cerró el almacén porque las instalaciones no cumplían el protocolo sanitario de limpieza y tampoco se cumplía el protocolo de higienización de las máquinas.

Paralelamente se contactó con el propietario distribuidor en Ceuta, Sr. Miguel Ortega, de Aguas Oravi.

Posteriormente la Secretaría habló con el inspector jefe Sr. Carlos Romero y con la jefa del servicio de sanidad ambiental y del laboratorio de la Ciudad Autónoma de Ceuta, Sra. Rebeca Benarroch, quien comentó que el inspector precintó la otra empresa local distribuidora de agua El Botijo por razones similares al caso de Oravi.

Los resultados de distintas pruebas confirmaron la existencia de pseudomonas, por un lado, y hongos y aerobias, por otro.

En relación a este asunto la Junta Directiva de ADEAC informó a los socios, el 10 de mayo de 2012, recordando la importancia del cumplimiento del Código de Buenas Prácticas.

4.5 Obligaciones Asociados. Auditorías/Higienizaciones

A raíz de la crisis surgida en Ceuta, la Junta de ADEAC abordó la cuestión del obligado cumplimiento de al menos dos higienizaciones anuales a clientes por parte de los socios de ADEAC, así como la realización de las auditorías pertinentes.

La Junta se felicita por el hecho de que todas las empresas socias, excepto una con la que la Junta está insistiendo, hayan realizado las auditorías correspondientes al año 2012; lo que pone de manifiesto la madurez de los socios en cuanto al cumplimiento de esta cuestión en aras a la garantía de la calidad.

En esta línea, el 19 de julio de 2012 la Secretaría envió una circular a los socios distribuidores en la que se recordaba las exigencias establecidas por la Asociación acerca de las higienizaciones.

4.6 Cuotas en caso de fusión de empresas

Durante la Asamblea General de 2012 el Sr. Alarcón, de Eden Springs, señaló la importancia de introducir una medida para evitar perder una cuota en el caso de que dos empresas se fusionen. Propuso que durante el primer año se absorbiera la cuota de la empresa que ha sido comprada. Durante 2012 se ha producido un caso de este tipo, Todagua ha sido adquirida por Eden Springs, y la cuota fue adaptada de esta manera.

En esta línea de ajustes económicos, la Junta decidió con fecha 31 de enero de 2013 comunicar a Newslite la rescisión de su contrato de 2007 y proceder a una reducción del 50% en el importe de sus honorarios generales tal y como figuran en el presupuesto de la Asociación correspondiente a 2012, así como sacar fuera del presupuesto ordinario de 2013 la partida de clipping. Newslite realizará el clipping sectorial de las noticias aparecidas y lo enviará y facturará exclusivamente a ADEAC, siendo la Asociación la responsable de la gestión y utilización interna del mencionado seguimiento de noticias.

4.7 Movimiento de socios

En 2012 ha causado baja una empresa: Nueva Paif Ibérica, en situación de refinanciación de su deuda según comunicación enviada a ADEAC. En la actualidad hay las siguientes empresas socias:

Envasadores: 3

Fonteide (Aguas del Valle de la Orotava)
Aigua de Sant Aniol (Hijos de José Bassols)
Font del Subirà (CEAM)

Distribuidores: 5

Acquajet (SEMAE)
Aquadirect Blue Planet
Eden Springs
Fuente Azul
Servirreiner

Envasadores/Distribuidores: 5

Agua de Bronchales
Aigua del Montseny
Grupo Leche Pascual
Marcilla Riberaagua
Viva Aqua Service

Proveedores: 7

Canaletas
CNTA
Cosmetal
Greif
Greiner Packaging
Laboratorio Dr. Oliver Rodés
Pindex Water

4.8 Asamblea General 2013

Para la celebración de esta Asamblea la Junta determinó seguir el modelo realizado en 2011 y celebrar la reunión en esta sala, que el Ayuntamiento de El Prat de Llobregat ha cedido a ADEAC sin coste.

5 Balance económico 2012 y Presupuesto 2013

El Secretario Tesorero Sr. Jordi Morera presenta los estados financieros de 2012 y presupuesto de 2013. Dada la situación de crisis económica informa que la Junta Directiva propone un recorte de cuotas del 40%, 45% o 50% lineal en el conjunto de las cuotas de todos los asociados.

En la misma línea de recorte de gastos corrientes la Junta ha procedido también en su reunión del 12 de marzo de 2013 a anular el teléfono 902, así como al cambio del proveedor del alojamiento de la página web de la asociación.

Se aprueba por unanimidad el Balance económico de 2012 con un Total de Gastos de 58.492,27 € y un Total de ingresos 57.903,44 €, con un Resultado Negativo de - 588,83 €.

Igualmente se aprueba por unanimidad una rebaja lineal en todas las cuotas de los asociados del 50% para el Presupuesto de 2013, dejando a criterio de la Junta Directiva la conveniencia de pasar derramas extraordinarias a los socios en caso necesario.

6 Pertenencia a la Federación Europea WE

Se plantea a los socios la necesidad de reducir la cuota de ADEAC a WE debido por un lado a razones históricas –la asociación española ha contribuido durante muchos años a la financiación de la federación europea con un monto económico superior al de otras asociaciones nacionales-; y por otro lado a la crisis económica española que desgraciadamente ha reducido el número de asociados a ADEAC en los últimos años y ha obligado a una reducción general de los costes operativos.

El Sr. Gustav Felix menciona en su intervención las ventajas de ser miembro de WE, compuesta en la actualidad por 18 asociaciones de 23 países, y cuyos objetivos son proteger a las empresas, ser un canal de información y un lugar de encuentro del sector; además de una ayuda al desarrollo de las legislaciones europeas y a su supervisión.

El Sr. Felix puntualiza ante la Asamblea que él no está capacitado para aceptar ninguna reducción de cuota, dado que es el Comité Ejecutivo de WE el único órgano que ha aprobado y puede modificar los importes de las cuotas económicas de los países miembros.

Con todo, y ante el hecho de que ADEAC tiene 20 asociados en la actualidad, la cuota de pertenencia a WE automáticamente pasa a ser de 6.000 € en vez de 9.000 € para el ejercicio de 2013. Con esta reducción, la Asamblea aprueba continuar dentro de WE por unanimidad.

7 Ruegos y Preguntas

Dada la hora avanzada de la reunión se pasa el debate a la siguiente sesión.

*

Se incorporan a la reunión, además de los ponentes, Irene Zafra, Secretaria Técnica de ANEABE, y David Sagarra, Director de la ACV (Asociación Catalana de Vending).

8 Bisfenol A: situación y nuevos materiales

Toma la palabra la Sra. **Anna Konieczny, en representación de Greif**, para informar de los tres materiales alternativos que estos momentos están siendo objeto de estudio para la sustitución de Bisfenol A en los envases: las botellas de Tritán (fabricadas por la compañía norteamericana Eastman Tritan), las botellas de Ecozen (de la empresa SK Chemicals de Corea del Sur) y el denominado CoPET.

Respecto a las botellas de Tritán WX500/WX510, afirma que su empresa Greif las lleva analizando desde hace tres años y en Europa desde hace dos. Se pueden comercializar legalmente en la Unión Europea. Son adecuadas para la extrusión por soplado, tienen asa, son resistentes al lavado y a detergentes a temperaturas de hasta 80°, y visualmente no presentan grandes diferencias respecto a las botellas de policarbonato.

En su opinión, el envase no es perfecto, puesto que la botella es más frágil que la de policarbonato, pero es más resistente que las botellas de PET disponibles en el mercado.

Los envases de Ecozen son adecuados para el moldeo por soplado y pueden ser un buen sustituto del policarbonato, pero no tienen todavía la aprobación de comercialización en la Unión Europea y el material es más caro que el policarbonato y el tritán.

Respecto al CoPET, subraya que goza de la aprobación en la Unión Europea para el contacto con alimentos, parece que solamente es adecuado para moldeo por inyección/soplado, pero sin embargo las botellas no son tan resistentes a daños mecánicos (rayas, opacidad) con lo que su aspecto visual empeora con el uso. Es resistente al lavado, pero a una temperatura máxima de 55°; y aunque es un material más barato que el policarbonato no aguanta tantos viajes.

Como conclusión, la representante de Greif sostiene que el policarbonato sigue siendo el mejor material disponible para botellones; y que los esfuerzos de su empresa se están centrando en mejorar el proceso de fabricación del policarbonato actual, tal y como se está viendo en EE.UU., donde los operadores están volviendo a utilizar policarbonato.

En opinión de la Sra. **Sandrine Rodriguez, de la empresa Greiner Packaging**, es muy posible que Bélgica siga la decisión de Francia y que a partir de enero del año 2015 se prohíba Bisfenol A en todos los envases.

Destaca como materiales el PET y el Copoliéster o Tritán, que considera que es la mejor solución para el sector. Destaca sus siguientes características: buena transparencia, buen aspecto exterior, el cuello de la botella puede presentar algún problema para colocar el tapón, el asa añadida puede despegarse según la manipulación de la botella, es importante retirar el asa antes del reciclaje, el envase se retracts después de cada lavado a temperatura superior a 45°, es preciso también adaptar la línea de embotellado y adaptar la concentración de los detergentes, el calor puede llegar a deformar la botella sobre todo en lugares de almacenamiento exterior, y resta por avanzar en un PET sin antimonio.

Para el Sr. **José María Castellarnau, en representación de Pindex Water**, su empresa ya ha desarrollado un material similar al PET pero mejorado, capaz de resistir temperaturas de lavado de hasta 75°. Su compañía ha realizado pruebas de migración, de caída y de envejecimiento acelerado, con un resultado positivo. De momento estos envases no han sido aprobados para uso alimentario en la Unión Europea.

Por su parte, el Sr. **Philip Sanner, de la empresa alemana Petainer**, informa que desde hace un año están fabricando envases de PET con destino al Centro y Este de Europa. Estas botellas están libres de BPA, son reciclables, tienen la aprobación para uso alimentario, y pueden resistir hasta 35 ciclos de reutilización, según los test llevados a cabo por la Universidad de Berlín.

Entre sus características destaca su aspecto muy similar al del policarbonato, peso de 630 gramos, altura de 488 mm, y precio actual del envase de 4,40 €/unidad y 0,15 €/asa externa, a lo que habría que añadir unos 2.000 € de transporte desde Alemania a España en función del pedido.

9 Ponencia AESAN -Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición Ministerio de Sanidad

Cierra la sesión la Sra. Nuria García Tejedor, Jefa de Servicio de la Subdirección General de Gestión de Riesgos Alimentarios de la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición (AESAN), quien hace un repaso exhaustivo de la legalidad vigente tanto española como europea respecto a las normas de seguridad alimentaria y al BPA, y en general al proceso secuencial del análisis del riesgo alimentario.

Se lamenta de la excesiva politización de algunas decisiones gubernamentales europeas, que en algunos casos no atienden el consenso de seguridad que garantiza la EFSA. E informa que en mayo de 2013 está prevista la publicación de un nuevo informe sobre Bisfenol A por parte de la EFSA, que es la agencia de evaluación europea que determina las decisiones de AESAN en España; por lo que habrá que esperar este nuevo dictamen antes de adoptar medidas de AESAN en nuestro país.

Tras el debate sobre estas cuestiones, el Presidente Sr. Sergio Pérez agradece la asistencia de todos los presentes a la Asamblea, así como de los ponentes e invitados; y da por finalizada la sesión siendo las 14:40 horas, y de la cual se extiende la presente Acta.



VºBº
Presidente
Sergio Pérez


VºBº
Secretario Tesorero
Jordi Morera

RESUMEN TOTAL 7012

2012

ADEAC CIERRE 2012 - Presupuesto vs Real

INGRESOS 2012

DESCRIPCIÓN	Presupuesto	Real	Diferencia
Cuota de socios (26)	49.690,00 €	48.765,00 €	-925,00 €
Clipping de prensa	3.808,00 €	3.570,00 €	-238,00 €
Cuotas alta			
Otros Ingresos	218,00 €	234,56 €	16,56 €
Ingresos Financ. Caixa Cat.		0,59 €	0,59 €
Regularizaciones Varias		30,01 €	30,01 €
TOTAL	53.716,00 €	52.600,16 €	-1.115,84 €

GASTOS 2012

DESCRIPCIÓN	Presupuesto	Real	Diferencia
Secretaría Técnica y Rel.Externas	28.254,00 €	28.253,00 €	1,00 €
Gabinete de Prensa	800,00 €		800,00 €
Clipping de Prensa	4.426,00 €	4.426,00 €	0,00 €
Contabilidad	0,00 €		0,00 €
Internet mantenimiento	765,00 €	741,15 €	23,85 €
Asamblea general	2.900,00 €	2.097,08 €	802,92 €
Viajes y Desplazamientos	1.200,00 €	1.526,52 €	-326,52 €
Dietas	500,00 €	435,57 €	64,43 €
Cuota EBWA	9.000,00 €	9.000,00 €	0,00 €
Servicios Bancarios	450,00 €	152,46 €	297,54 €
Placas Honoríficas			0,00 €
Teléfono	350,00 €	447,88 €	-97,88 €
Material de Oficina	150,00 €	46,80 €	103,20 €
Correos	50,00 €	21,57 €	28,43 €
Mensajería	60,00 €	72,46 €	-12,46 €
Seguro Responsabilidad Civil	339,00 €	325,98 €	13,02 €
Imprevistos	300,00 €	347,20 €	-47,20 €
Impagados	0,00 €	211,14 €	-211,14 €
TOTAL	49.544,00 €	48.104,81 €	1.439,19 €

RESULTADO CORRIENTE

4.495,35 €

Ingresos WS 2012	5.000,00 €	5.303,28 €	106,07%	303,28 €
------------------	------------	------------	---------	----------

Resultado Workshop 2012

-5.084,18 €

TOTAL	58.716,00 €	57.903,44 €	98,62%	-812,56 €
--------------	--------------------	--------------------	---------------	------------------

RESULTADO TOTAL 2012

-588,83 €

TOTAL	58.716,00 €	58.492,27 €	99,62%	223,73 €
--------------	--------------------	--------------------	---------------	-----------------

Cuotas pendientes de cobrar a 31/12/2012 973,50 €

ADEAC-Presupuesto 2013 Reducción cuotas 50%

INGRESOS				GASTOS			
DESCRIPCIÓN	Ppto. 2012	Real 2012	Ppto. 2013	DESCRIPCIÓN	Ppto. 2012	Real 2012	Ppto. 2013
Cuota de socios (21)	49.690,00 €	48.765,00 €	22.502,50 €	Secretaría Técnica y Rel.Exter	28.254,00 €	28.253,00 €	14.126,40 €
Clipping de prensa			-54,71%	Gabinete de Prensa	800,00 €		-50,00%
Cuotas alta				Clipping de Prensa			-100,00%
				Contabilidad			
Otros Ingresos	218,00 €	234,56 €	200,00 €	Internet actualización website			
Ingresos Financ. Caixa Cat.		0,59 €		Internet mantenimiento	765,00 €	741,15 €	600,00 €
Regularizaciones Varias		30,01 €		Asamblea general	2.900,00 €	2.097,08 €	500,00 €
				Placas Honoríficas			-82,76%
				Cuota EBWA	9.000,00 €	9.000,00 €	4.500,00 €
				Servicios Bancarios	450,00 €	152,46 €	300,00 €
				Viajes y Desplazamientos	1.200,00 €	1.526,52 €	1.000,00 €
				Dietas	500,00 €	435,57 €	-
				Teléfono	350,00 €	447,88 €	250,00 €
				Material de Oficina	150,00 €	46,80 €	50,00 €
				Correos	50,00 €	21,57 €	25,00 €
				Mensajería	60,00 €	72,46 €	60,00 €
				Seguro Responsabilidad Civil	339,00 €	325,98 €	339,00 €
				Imprevistos	300,00 €	122,20 €	2.000,00 €
				Impagados		211,14 €	
TOTAL	49.908,00 €	49.030,16 €	22.702,50 €	TOTAL	45.118 €	43.453,81 €	23.750,40 €
			-54,51%				-47,36%

DIFERENCIA -1.047,90 €

Para poder aplicar este presupuesto:

1. Se harán facturas con fecha 1 de abril
2. Se necesita que las cuotas se paguen inmediatamente.